



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



31/12/2022

REGIONALES



Justifican el PRD, MC y Morena falta de transparencia en Nuevo León

Pretextos y excusas sobraron a partidos políticos de Nuevo León como Morena, PRD y Movimiento Ciudadano, que tronaron o aprobaron de panzazo en materia de transparencia, pero ahora aseguran estar comprometidos con la rendición de cuentas. Por separado, Anabel Alcocer, dirigente de Morena; Silvia López y Aníbal Garza, presidenta y secretario general del PRD, respectivamente, y Horacio Tijerina, de MC, dieron sus posturas a la plataforma MILENIO-Multimedios de por qué sacaron cero, 1 o 76 por ciento en materia de transparencia, respectivamente.

<https://www.milenio.com/politica/justifican-prd-mc-morena-falta-transparencia>